

Image not found or type unknown



## appels de fonds copropriété

Par **travelage**, le **19/01/2021** à **15:55**

Bonjour,

Les appels de fonds sont mal libellés, prêtent à confusion. Notamment la facturation d'eau froide: la colonne est présentée en tantièmes alors qu'il s'agit de m<sup>3</sup>, pas d'indication sur le prix /m<sup>3</sup>.

Les chiffres ne mentionnent pas la devise. Bien sûr il s'agit d'euros, mais rien ne l'indique.

Le comptable su syndic ne veut rien changer à sa présentation